



ROTARY CLUB

WAIBLINGEN

Dr. Andreas Ecker, Bruckenwiesen 14, 72622 Nürtingen

Rotary Club
Waiblingen

Projekt Winnenden

Liebe rotarische Freundinnen und Freunde,

Seit dem Amoklauf in Winnenden am 11.3. sind nun über 5 Monate vergangen. Nach vielen Diskussionen wie den Schülerinnen und Schülern geholfen werden könnte, bei denen unterschiedlichste Vorschläge erarbeitet wurden, haben wir uns auf ein Projekt geeinigt.

Bruckenwiesen 14
D- 72622 Nürtingen
Tel. dienst: 07144- 84 55 - 0
Tel. privat: 07022 - 977642
Tel. Mobil: 0172 - 9592797
Fax dienst: 07144 - 84 55 -10

Mail: Andreas@Ecker2002.de

Dieses wurde von Freund Grosch zusammen mit unserer Präsidentin Fuhrmann unter Einbindung des Leiters der Popakademie Mannheim, Freund Prof. Udo Dahmen (RC Bensheim – Südliche Bergstraße) soweit ausgearbeitet und mit der Schulleiterin Frau Hahn, dem Lehrer Werner Klingel und der Konrektorin Christin Forster von der Albertville Realschule (ARS) als gemeinsames Projekt verabschieden konnten.

In der Zwischenzeit wurde das Projekt, die Projektskizze ist dem Schreiben beigelegt, vom RC Waiblingen als unser Projekt mit der Albertville Realschule beschlossen. Die Durchführung hängt nun im ersten Schritt wesentlich von der zugesagten und der noch in Aussicht gestellten Unterstützung der Rotary Clubs im Distrikt 1830 ab.

Projekt und Zeitplanung:

Musikalische Aufarbeitung des Winnender Amoklaufs von Schülern aus Winnenden (auch betroffenen) unter der Führung von Studenten der Popakademie.

Es soll ein Konzert im Umfeld des Jahrestages in Winnenden stattfinden. Die Medienbegleitung könnte idealerweise durch den SWR statt finden.

Projektziel:

Die Schülerinnen und Schüler sollen Anerkennung erfahren und damit soll ihr Selbstwertgefühl gestärkt werden.

Parallel soll die Verbreitung der "Winnender Botschaft": Gewaltfreiheit, Kümmern um den Nächsten, Menschlichkeit erreicht werden. Höhepunkt ist ein Konzert in Winnenden unter Medienbeteiligung u den Jahrestag des Amoklaufs herum.



Das Projekt wird von unserem Club direkt betreut. Viele unserer Freunde werden viel Zeit in die Vorbereitung, Organisation der Events und die Abwicklung investieren. Hierdurch werden wir sicherstellen, dass es ein rotarisches Projekt wird auf das alle Clubs stolz sein können.

Aktueller Stand:

In den letzten 4 Wochen war unsere Präsidentin Fuhrmann und Freund Grosch in der Lage das Steuerungsteam zu besetzen und auch entsprechend notwendige politische Abklärungen mit dem Oberbürgermeister der Stadt Winnenden Herrn Fritz durchzuführen. Das Projekt wird von OB Fritz ausdrücklich begrüßt. Ebenso sind die ersten Gespräche in Bezug auf eine Zusammenarbeit mit dem SWR beim Open Air Konzert positiv verlaufen. Wir werden Sie hierüber informiert halten.

Kosten:

Für das geplante Projekt gehen wir von ca. 35.000 Euro an Kosten aus. Hierbei sind die möglichen Einnahmen durch das Konzert nicht berücksichtigt.

Da diese Kosten, die Möglichkeiten unseres Clubs übersteigen, möchten wir jetzt auf Ihre Spendenzusagen bzw. Ihr Interesse zu helfen zurückkommen und bitten Sie uns zu unterstützen. Alle Details können Sie in der Anlage zu diesem Schreiben finden.

Über eine Überweisung Ihre Spende auf das Konto der

**Rotary Stiftung Stuttgart
Dresdner Bank AG Stuttgart
Konto 908925100
BLZ 60080000**

unter dem Kennwort „**ARS Winnenden**“ würden wir uns sehr freuen.

Bitte geben Sie uns an, wie die Spendenbescheinigung ausgestellt werden soll.

Sollten noch Fragen bestehen, erreichen Sie mich per Mail unter Andreas@Ecker2002.de oder per Telefon unter 0172-9592797.

Mit rotarischen Grüßen

Andreas Ecker

Anlagen: Detaillierte Projektskizze

Liebe rotarische Freundinnen und Freunde,

mit diesem Schreiben möchten wir uns bei allen Rotariern, die unser Projekt mit der Albertville Realschule in Winnenden unterstützen, herzlich bedanken. Mit Ihren Spenden sind wir in der Lage das Projekt für die Jugend im Rems-Murr-Kreis zur Verbreitung der Winnenden Botschaft durch zu führen. Es geht uns darum, den Schülern Aufmerksamkeit zu kommen zu lassen, ihre Selbstachtung zu stärken, das Mitgefühl für Andere anzuregen, die Gewaltfreiheit und das konstruktive Miteinander zu vermitteln.

Sie, als Verantwortungsträger in Ihrem Club, entweder als Präsidentinnen und Präsidenten und Past Präsidentinnen und Past Präsidenten möchten wir hiermit

- über den Stand des Projekts informieren
- Ihnen eine, der ersten Pressemitteilungen zu gängig machen (Anhang ZVW)
- Die Ausschreibung des Projekts zukommen lassen (Anhang win-win Skizze)

Bei allen Clubs, die uns Ihre Spende für das Projekt zugesagt haben, möchten wir uns hiermit nochmals herzlich bedanken. Besonders natürlich bei allen Clubs, die uns auch schon die Spende auf unser Konto Überwiesen haben.

Falls Sie eine Spende zugesagt haben, aber noch nicht den Betrag überwiesen haben, möchten wir Sie hiermit motivieren den Betrag jetzt zu überweisen. (Konto s. Anhang Anschreiben Winnenden)

Der RC Waiblingen steht voll hinter dem Projekt und setzt im Moment eine erhebliche Personalkapazität für die Vorbereitung ein. Viele Dinge gilt es zu Organisieren. Viele Punkte sind auch noch in der Gestaltungsphase.

Helfen Sie den Schülern und uns bitte durch Ihre Spende, damit wir uns auf das Projekt konzentrieren können.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. Sie können Sich auch an unsere Präsidentin Fuhrmann wenden.

Mit rotarischen Grüßen

Andreas Ecker

Past Präsident

Mühlackerstr. 29

D-71642 Ludwigsburg

Tel. 07144-8455-0

Mobil: 0172-9592797

Fax 07144-8455-10

a.ecker@rombold-rsg.de

Ein Musikwettbewerb für alle Schulen des Rems-Murr-Kreises ab der 5. Klasse

Der Amoklauf vom 11. März hat alle Menschen in der Region aufgewühlt. Trauer, Beistand für die Hinterbliebenen, Hilfe für die Zeugen des Verbrechens und viele Diskussionen über Schule, Medien und Gesellschaft beherrschen die öffentliche Reaktion.

Aber es gibt auch eine Botschaft aus Winnenden: Gewaltfreiheit, Kümmern um den Nächsten, Menschlichkeit.

Der WinWin Song Contest wendet sich an alle Schüler ab der Klasse 5 des Rems-Murr-Kreises. Denn jeder kann etwas tun. Und in diesem Wettbewerb geht es um die musikalische Verbreitung der „Winnender Botschaft“. Winnender Schüler sind maßgeblich an der Organisation beteiligt. Der WinWin Song Contest richtet den Blick nach vorne.

Zusammen mit der Popakademie Baden-Württemberg und dem Rotary Club Waiblingen, der von vielen weiteren Rotary Clubs unterstützt wird, veranstaltet die Albertville Realschule in Winnenden diesen Musikwettbewerb. Die Ausschreibung und das Medienprojekt laufen im Oktober 2009 an. Die Sieger der Vorauswahl erhalten ein professionelles Coaching von Januar bis März 2010 durch die Popakademie. Der Höhepunkt ist ein Abschlusskonzert am Abend des 18.03.2010 in Winnenden.

Der Wettbewerb wird durch ein Medienprojekt begleitet, das von Schülern der Albertville Realschule gestaltet wird. Mit dem SWR laufen Gespräche über eine Kooperationspartnerschaft. Finanzierungspartner ist der Rotary Club Waiblingen in Zusammenarbeit mit dem Förderverein der Albertville Realschule.

Inhaltliche und finanzielle Unterstützung im Projekt sind stets willkommen. Der WinWin Song Contest ist ein zukunftsgerichtetes, gemeinnütziges Musik- und Medienprojekt, das nicht nur Schülern Spaß machen soll, sondern auch in die Strategien der Albertville Realschule, der Popakademie und des Rotary Clubs Waiblingen und vieler anderer Rotary Clubs passt.

Internetadressen und Ansprechpartner:

- www.winwin-ars.de
- <http://www.ars-winnenden.de/>
- <http://www.rotary1830.de/Waiblingen/index.php>
- www.popakademie.de
- Dr. med. Arnd Grosch; ag@grosch-consulting.de , 0172-9517524